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L' Imperatore è tornato in Italia. Cesar Augusto Tavoloni sbarca nel nostro paese

 cinque mesi dopo il suo addio al Pesaro Five e ricomincia da Montegranaro, sponda Juventina,
per risollevare le sorti del presidente bianconero Augusto (guarda che caso!) Brasili.
FutsalMarche.it non poteva non esserci e lo ha prontamente intervistato a poche ore dal match
di questa sera alla Palestra San Liborio:

  

Ciao Cesar! Bentornato nelle Marche!

  

"Grazie mille, un saluto a tutti!"

  

Allora sei in Italia, raccontaci qualcosa di questa nuova avventura.

  

"Sì sono arrivato ieri e sono un giocatore della Juventina Montegranaro.  Ieri abbiamo
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fatto un allenamento ma ancora non conosco bene i compagni, il loro modo di giocare e
tutto il resto."

  

Il presidente Brasili ti ha affidato anche la panchina da allenatore?

  

"Ancora non abbiamo parlato di questo, sono arrivato da poco e sono venuto
principalmente per giocare. Poi nei prossimi giorni ci sarà tempo per decidere se ci sarà
bisogno di allenare."

  

Stasera dunque c'è subito il derby, un esordio caldo. Ti senti pronto?

  

"E' un derby e come tutti i derby tu non puoi sapere chi vincerà. Nessuno di noi può
saperlo. La Montegranarese è una squadra forte, è quinta in classifica e mi hanno detto
noi avremo due squalificati; sarà veramente dura."

  

Infine ti faccio una domanda d'obbligo sul recente passato ed il Pesaro Five. Com'è finito
l'amore con i rossiniani di patron Mercantini? Cosa è accaduto?

  

"E' accaduto che per allenare in serie A2 avrei dovuto fare un patentino e tornare perciò
in Brasile ma per motivi economici la dirigenza ha preferito cambiare l'allenatore ed io
sono tornato a casa mia, in Brasile. Mi è dispiaciuto un po', dopo tre anni bellissimi,
dover lasciare il Pesaro ma il mio rapporto con Riccardo e il presidente Carlo è sempre
quello di un' amicizia importante con persone corrette, professionali e che mi hanno dato
tanto!"
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Grazie Cesar e in bocca al lupo per stasera e per il tuo ritorno in Italia!

  

"Grazie, crepi il lupo!"

  

  Stilnovista
  

Damiano Vallucci
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